

黄色に色づいたイチョウの葉も散り行き、  
空遠く冴えわたる白き富士山が美しい季節となりました。  
皆様にはこの一年友遊を支えて頂き  
ありがとうございました。

来年も皆様が安心して楽しく過ごせますように  
スタッフ一同努力をして参りたいと思います。  
どうぞ佳き年をお迎え下さいますように。



## お天気の日には屋外で過ごします

護国神社・菊花展



真富士の里



一面のコスモス畑  
～岡部～

洞慶院



## 干し柿作り



頂いた柿で50コ  
出来ました♪

もちろん室内でも  
いろいろ...



パターゴルフ  
狙いを定めて...



障子張り



## 10・11・12月生まれの 誕生会を行いました。



ハモニカと  
ウクレレのメロディ  
に合わせて♪



友遊も  
芸達者揃い



## 年末年始のお知らせ

12月30日(金)～1月3日(火)  
の間お休みさせていただきます



## 地域運営推進会議にご協力 ありがとうございました

10/21(金)第一回友遊運営推  
進会議を行いました。

田町5丁目の町内会長様を始め  
地域の方、ご家族様から  
ご意見を頂きました。

特にご家族の方からのお言葉  
は有難く、今後の活動をより良  
いものにして行く為に参考に  
させていただきます。

第2回も4月に予定しています。